



今年ももうあとわずかですね。何かとお世話になり、ありがとうございました。
来年もよろしく願いいたします。



ほっとニュース

★13日の金曜日、山口さんのお別れ会を行いました。まずは、ほっとを代表して所長からあいさつ。次に、ほっとの歌をみんなで歌いました。この日のために、北島三郎の「祭り」を、みんなで練習して披露しました。また、2番はみんなで歌詞を考え、山口さんの歌、として歌いました。

利用者を代表してKさんからお花と記念の品(みんなで作りました)、I員を代表して藤井さんからお別れの言葉を贈りました。



いつも送迎でコンビを組んでいた藤井さんからのメッセージ

「山口さん、16年間おつかれさまでした。朝送迎と帰りの送迎、長きにわたりパートナーとして添乗させて頂きました。(中略)車内は常にみんなが気持ちよくのれるようにと気を配り、車体は雨上がりにはきれいに拭き、定期的にワックスをかけ、いつもピカピカな山口号、本当にいつも山口さんの車に対する愛情と運転に対する誇り、そして何より利用者さんへの優しさを感じられる日々でした。(中略)」



散歩がてらにたまにはほっとのみんなに会いに来てください。いつでも大歓迎です。本当におつかれさまでした。そしてありがとうございました。」



長期休みに入りますので、敷物や着替えなど持ち帰っています。年明けに来られるときに、また持ってきていただくようお願いいたします。

間違いを防ぐため、着替えなど持参されるものすべてに、**ご記名**をお願いします。持ち物の記名をご確認ください。

新年に歯ブラシを新しくされる方は、ご持参下さい。



1月の予定

～5日(日) **冬期休暇**

8日(水) **14:30帰り**

※12月の杉原先生の音楽療法日は3日(火)でした。

